

Mit den Süddeutschen Meisterschaften der Aktiven und U18 wird an diesem Wochenende (15. und 16. Juni) die Serie von Titelkämpfen mit Beteiligung der pfälzischen Athlet\*innen fortgesetzt, ehe in Koblenz auch die Altersklassen U20/U16 ihre Süddeutschen Meister ermitteln.

Nach den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften in Konz sowie den Pfalzmeisterschaften in Eisenberg und Haßloch treffen die qualifizierten LVP-Athlet\*innen im Waldstadion Walldorf auf starke Konkurrenz. Wegen der gegenüber dem Vorjahr um 30 Prozent erhöhten Meldungen vor allem in den Laufdisziplinen musste der Zeitplan kurzfristig noch verändert werden.

Bei den Männern ist der LVP mit gleich vier Startern im Stabhochsprung stark vertreten, die allerdings gegenüber den Teilnehmern des TSV Gräfelfing als Außenseiter gelten. Am ehesten ganz vorne mitmischen können Dennis Schober (ASV Landau) und Lars Urich (LAZ Zweibrücken), der nach seinem knappen Scheitern in Eisenberg einen erneuten Anlauf auf die U20-WM-Normhöhe von 5,10 Metern unternehmen will. Für Jakob Legner (LAZ Zweibrücken) und Moe Patisson (ASV Landau) geht es um eine Steigerung der Saisonbestleistung.

Einen Platz auf dem Treppchen strebt über 110 Meter Hürden der Landesmeister Moritz Heene (1. FC Kaiserslautern) an, der zudem seine Form hinsichtlich der anstehenden Deutschen Meisterschaften testen will. In den Laufdisziplinen noch vertreten ist Alexander Köhler (TV Lemberg) im Rennen über 5000 Meter. Ihre Leistung vom Sieg bei den Rheinland-Pfalz-Meisterschaften bestätigen wollen die Läufer der 4x100 m-Staffel der StG Nußdorf-Germersheim-Deidesheim.

In den Sprungdisziplinen wird der LVP lediglich vertreten durch Michael Strupp, der im Dreisprung antreten wird. Einen Doppelstart mit Kugel und Diskus planen Bastian und Benjamin Küver (ABC Ludwigshafen). Sie treffen im Kugelstoßen auch auf Sebastian Hanß (TV Bad Bergzabern).

Gleich zweimal antreten will bei den Frauen auch Sarah Tretter (1. FC Kaiserslautern), die zuletzt mit großem Vorsprung die Pfalztitel im Kugelstoßen und Diskuswerfen holte. Doppelt gemeldet ist zudem ihre Vereinskameradin Anna Meyer, die in den Meldelisten über 800 m und 1500 m steht. Mit Bea Schultheiß (LAZ Zweibrücken) und Katharina Schuster (LC Haßloch) sind zwei Pfälzerinnen im Feld der Stabhochspringerinnen vertreten. Im Trikot des LAZ Zweibrücken mischt zudem Ines Beyerlein im Speerwerfen mit.

Kontinuierlich steigern konnte sich zuletzt die junge Frauen-Staffel über 4x100 m der StG Rhein-Pfalz. Klappen die Wechsel noch besser als zuletzt, ist eine Zeit unter 49 Sekunden möglich. Viel länger auf der Bahn unterwegs ist schließlich Tanja Hellmann (LG Rülzheim) auf der 5000 m-Strecke. Am Start ist im Mixed-Wettbewerb über 4x400 m zudem die Vertretung des 1. FC Kaiserslautern.

Dass sich bei den Sprints im Nachwuchsbereich etwas tut, zeigt sich unter anderem an den Meldungen für die U18-Meisterschaften in Walldorf. Mit Simon Oehl, Hendrik Lindemann (beide TSG Deidesheim), Constantin Reiß (TS Germersheim) und Tim Klüter (1. FC Kaiserslautern) gehen vier 100 m-Läufer an den Start. Lindemann und Reiß haben auch für die 200 Meter gemeldet, bei denen Linus Valnion (TSG Deidesheim) zum LVP-Trio hinzu stößt. Valnion steht auch im Teilnehmerfeld über 400 Meter und wird dabei begleitet von Clemens Pfadt, Konstantin Kugler (beide TV Nußdorf), und David Wojta (TG 04 Limburgerhof). Abzuwarten bleibt, ob Clemens Pfadt die Doppelbelastung auf sich nimmt und tatsächlich auch über 400 m Hürden an den Start geht. Den Wettbewerb über die kurze Hürdenstrecke nehmen Jan Grammer (ASV Landau) und Luca Andres (TV Nußdorf) auf. Gegen große Konkurrenz behaupten müssen sich über 3000 m Tim Müller (LG Rülzheim) und Christian Stengl (LC Haßloch).

Ein ganz besonders Augenmerk liegt auf dem Auftritt der beiden 4x100 m-Staffeln der StG Nußdorf-Germersheim-Deidesheim. Die Erstvertretung liegt dabei laut den Vorleistungen nur knapp hinter Eintracht Frankfurt auf Platz zwei. Anton Seitz (TV Nußdorf), Moritz Kößler (LTV Bad Dürkheim) und Mark Piorko (ASV Landau) heißen die drei LVP-Vertreter im U18-Hochsprung. Vom LAZ Zweibrücken kommen die für die Süddeutschen Meisterschaften im Stabhochsprung qualifizierten Ben Silas Kribelbauer und Lukas Hell.

Sogar vier Stabhochspringerinnen schickt das LAZ in den Stabhochsprungwettbewerb der weiblichen U18: Paula Legner, Livia Könsgen, Ophelia Bryant und Lola Dirnberger versuchen sich an großen Höhen. Gleiches gilt für Wenke Simon (1. FC Kaiserslautern) im Hochsprung, während ihre Vereinskameradin Rahel Mayer im Dreisprung antritt. Kugelstoßen und Diskuswerfen sind die Disziplinen von Lea Braun vom LCO Edenkoben.

Einen Doppelstart über 100 und 200 Meter sowie den Einsatz in der Staffel plant Sevetlana Da Silva (TS Germersheim). Weiter in den Läufen vertreten sind Ronja Wulfert (LTV Bad Dürkheim) über 400 Meter und Paulina Kläs (1. FC Kaiserslautern) über 100 m Hürden.